
「
４
年
間
で
43
億
円
の
不
足
す
る
」

保
険
税
値
上
げ
を
強
行

市
は
、
国
保
会
計
へ
の
一
般
会
計

か
ら
の
繰
入
金
の
限
度
を
20
億
円
と

し
、
そ
の
場
合
、
医
療
費
の
増
大
な

ど
で
23
年
度
以
降
の
４
年
間
で
43
億

円
の
財
源
不
足
が
生
じ
る
と
値
上
げ

の
必
要
性
を
説
明
し
ま
し
た
。

そ
の
上
で
、
こ
の
財
源
不
足
を
市

の
繰
入
金
を
増
額
す
る
こ
と
と
、
保

険
税
の
引
き
上
げ
の
折
半
で
賄
う
と

い
っ
て
値
上
げ
を
行
い
ま
し
た
。

不
足
は
見
込
み
の
３
分
の
１
に

市
の
シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン
に
よ
れ

ば
、
値
上
げ
を
し
な
か
っ
た
場
合
は
、

23
年
度
で
７
億
２
４
０
０
万
円
、
24

年
度
で
９
億
３
５
０
０
万
円
と
な
り
、

こ
の
２
年
間
で
合
計
１
６
億
６
０
０

０
万
円
の
財
源
不
足
を
見
込
ん
で
い

ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
実
際
に
は
、
２
年
間
の

合
計
で
５
億
６
０
０
０
万
円
の
不
足

に
止
ま
り
、
見
込
み
の
３
分
の
１
で

済
ん
だ
こ
と
に
な
り
ま
す
。
私
が
、

決
算
審
査
で
こ
の
事
実
を
指
摘
す
る

と
、
市
も
こ
れ
を
認
め
ま
し
た
。

な
ら
ば
国
保
税
は
引
き
下
げ
を

市
の
計
算
で
は
、
「
毎
年
国
保
加

入
者
が
１
％
ず
つ
増
え
る
」
「
医
療

費
が
毎
年
４
％
ず
つ
増
大
す
る
」
と

し
て
い
ま
し
た
。
し
か
し
、
こ
の
２

年
間
の
実
態
は
、
国
保
加
入
者
は
ほ

ぼ
横
ば
い
、
医
療
費
も
23
年
度
は
３

％
、
24
年
度
は
２
％
の
増
に
止
ま
っ

て
い
ま
す
。
25
年
度
に
つ
い
て
も
予

算
の
段
階
で
４
％
の
増
と
は
見
込
ん

で
お
ら
ず
、
繰
入
金
も
見
込
み
よ
り

も
４
億
円
あ
ま
り
少
な
く
計
上
さ
れ

て
い
ま
す
。
つ
ま
り
市
民
は
値
上
げ

で
負
担
が
増
え
た
の
に
、
市
は
、
予

定
し
て
い
た
持
ち
出
し
分
が
少
な
く

て
済
ん
で
い
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。

私
は
、
そ
う
し
た
事
実
を
明
ら
か

に
し
な
が
ら
「
市
が
説
明
し
て
き
た

値
上
げ
の
根
拠
に
照
ら
し
て
も
、
18

％
も
の
値
上
げ
は
必
要
な
か
っ
た
と

い
う
こ
と
だ
。
な
ら
ば
、
値
上
げ
の

根
拠
の
期
間
で
あ
る
残
り
２
年
間
の

国
保
税
は
、
実
態
を
踏
ま
え
て
引
き

下
げ
を
行
う
の
が
当
然
で
は
な
い
か
。

市
民
へ
の
信
義
に
か
か
わ
る
問
題
で

あ
り
、
市
に
求
め
ら
れ
る
節
度
だ
」

と
国
保
税
の
引
き
下
げ
を
求
め
ま
し

た
。こ

れ
に
対
し
大
坪
市
長
は
、
「
消

費
税
増
税
な
ど
今
後
ど
う
動
く
か
わ

か
ら
な
い
」
か
ら
と
引
き
下
げ
を
行

う
考
え
は
な
い
と
答
弁
し
ま
し
た
。

平成24年度

決算審査
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今
年
も
暑
か
っ
た
。
地
球

温
暖
化
の
影
響
な
の
か
、
四

万
十
市
で
は
４
１
．
０
度
を

記
録
し
、
川
は
ぬ
る
ま
湯
の

よ
う
に
な
っ
た
と
い
う
。
水

温
は
32
度
に
も
上
が
り
、
鮎
は
水

温
の
低
い
深
い
所
へ
隠
れ
て
し
ま
い
、

ま
っ
た
く
獲
れ
な
く
な
る
。
友
釣
り

で
は
オ
ト
リ
が
数
分
で
弱
っ
て
し
ま

う
の
で
、
釣
り
に
な
ら
な
い
▼
「こ
れ

ま
で
経
験
し
た
こ
と
の
な
い
雨
」も

多
か
っ
た
。
鮎
釣
り
で
宿
を
予
約
し

て
も
、
前
日
に
な
り
「ち
ょ
っ
と
川
が

大
水
で
、
釣
り
に
な
り
ま
せ
ん
よ
」と

電
話
が
来
た
の
は
一
度
な
ら
ず
で
あ

る
。
出
水
の
後
は
石
が
転
が
る
の
で
、

コ
ケ
が
取
れ
て
川
が
白
く
見
え
る
、

い
わ
ゆ
る
白
川
状
態
に
な
り
、
釣
れ

な
く
な
る
。
こ
う
言
っ
て
い
る
と
「釣

れ
な
か
っ
た
言
い
訳
じ
ゃ
な
い
の
」と

く
る
が
、
そ
れ
は
邪
推
で
あ
る
▼
10

月
と
も
な
る
と
鮎
は
「落
ち
鮎
」と
な
っ

て
川
を
下
り
、
釣
り
は
終
る
。
夏
の

終
わ
り
が
、
鮎
釣
り
が
終
わ
っ
た
諦

め
を
も
っ
て
感
じ
ら
れ
る
の
で
あ
る

▼
た
だ
、
今
は
、
季
節
の
変
化
を
見

送
っ
て
い
る
だ
け
に
は
い
か
な
い
。

安
倍
首
相
は
消
費
税
を
８
％
に
引

き
上
げ
を
強
行
し
た
。
メ
デ
ィ
ア
も

増
税
を
異
常
に
持
ち
上
げ
て
い
る
。

《国
民
に
大
増
税
、
大
企
業
に
減

税
に
、
道
理
の
か
け
ら
も
な
い
》
の

指
摘
は
、
ま
さ
に
そ
の
通
り
だ
。
今

年
の
暑
さ
以
上
に
燃
え
、
力
を
合

わ
せ
て
中
止
さ
せ
な
く
て
は
。

（Ｈ
）

短信

ホームページ

「中野あきと」

国保税・18%値上げは必要なかった

救
急
体
制
の
拡
充
を
！

市
立
病
院
会
計
の

決
算
審
査
よ
り

市
民
に
信
頼
さ
れ
る
病
院
と

し
て
改
革
・
充
実
へ
の
努
力
の

中
に
あ
る
市
立
病
院
。
「
い
ざ
」

と
言
う
時
に
対
応
し
て
ほ
し
い

と
い
う
多
く
の
市
民
の
願
い
に

応
え
る
た
め
に
は
救
急
体
制
の

い
っ
そ
う
の
拡
充
が
求
め
ら
れ

ま
す
。

決
算
審
査
に
お
い
て
、
救
急

車
受
け
入
れ
の
実
態(

24
年
度
は

66
％)

や
お
断
り
せ
ざ
る
を
得
な

い
体
制
上
の
問
題
も
質
し
な
が

ら
、
救
急
専
門
医
や
看
護
師
の

確
保
、
処
置
室
の
増
築
や
Ｉ
Ｃ

Ｕ
の
設
置
な
ど
設
備
面
で
の
整

備
の
必
要
性
を
強
調
し
、
市
の

支
援
を
求
め
ま
し
た
。

市
長
も
さ
ら
に
支
援
を
す
す

め
て
い
く
立
場
を
示
し
ま
し
た
。

平
成
23
年
３
月
の
市
議
会
で
値

上
げ
が
行
わ
れ
た
日
野
市
の
国
民

健
康
保
険
税
。
平
成
24
年
度
の
決

算
を
見
る
と
、
24
年
度
の
一
般
会

計
か
ら
の
繰
入
金
が
見
込
み(

当
初

予
算)

よ
り
も
約
７
億
６
０
０
０
万

円
も
少
な
く
な
っ
て
い
ま
す
。

こ
の
こ
と
は
、
強
行
さ
れ
た
18

％
も
の
値
上
げ
（
一
人
当
た
り
約

１
万
２
０
０
０
円
）
は
必
要
な
か
っ

た
こ
と
を
示
し
て
い
ま
す
。

中
野
あ
き
と
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※予約が必要ですので、お申し込み下さい。

ご
感
想
・
ご
意
見
を

お

寄

せ

下

さ

い

。

◇◇ミニ・ニュース◇◇

■「巨大物流センター建設中止に」の請願は継続審査

９月１７日に開かれた環境まちづくり委員会で、「東

芝跡地の巨大物流センター建設を中止し、新たな企業の

誘致を求める請願」は１２月議会まで継続審査になりま

した。２４時間稼働の物流施設ができると、周辺住民の

生活が一変してしまうと、訴えているものです。

■平山橋から南平までの浅川堤防の整備

市道として認定し、これから整備が予定されていた浅

川堤防道路が、政府の国土強靭化の動きの中で先送りに

なる見込みです。市は、「国の方で浅川の氾濫を防止す

るために堤防の嵩上げを検討する必要があるという動き

があり、その動向をみて対応したい」としています。

■オスプレイの撤回を求める請願は不採択

CV22オスプレイの配備先に横田基地が有力になってい

る問題で、オスプレイ配備撤回を求める請願は、自民、

公明、民主などの反対で不採択になりました。

■日野市へ要望書提出

１０月１日、「住みよい豊田をつくる会」は豊田地域

の「川辺堀之内線ミニバス運行を増やしてほしい」「３

･３･２号線と豊田駅からの道路に信号機を設置してほし

い」等の要求をまとめ、日野市へ申し入れをしました。

中野あきと議員も同席しました。

■「平和のつどい」に３００人が参加

９月７日に開催した「2013年・平和のつどい」には、

会場の七生公会堂ホールいっぱいの３００人の方が参加

されました。小森陽一さんの講演「安倍晋三政権の危険

な本質」は「非常に分かりやすかった」など大変好評で

した。ご協力ありがとうございました。

―――2013年「平和のつどい」実行委員会

日
野
市
の
「
ご
み
問
題
」
で
大
坪
市
長
は
、

「
最
後
は
市
長
の
判
断
で
」
と
述
べ
、
「
住

民
・
市
民
の
合
意
で
」
と
い
う
こ
れ
ま
で
の

発
言
を
大
き
く
後
退
さ
せ
ま
し
た
。

小
金
井
市
・
国
分
寺
市
の
可
燃
ご
み
を
受

け
入
れ
、
建
替
え
が
必
要
に
な
っ
た
ク
リ
ー

ン
セ
ン
タ
ー
の
ご
み
焼
却
炉
を
今
よ
り
大
き

く
す
る
と
言
う
「
ご
み
問
題
」
に
つ
い
て
、

６
～
７
月
に
市
内
８
カ
所
で
説
明
会
が
行
わ

れ
ま
し
た
。
こ
の
中
で
市
長
は
、
「
計
画
は

市
民
全
体
及
び
地
元
住
民
の
合
意
と
い
う
二

つ
の
合
意
が
な
い
と
進
め
ら
れ
な
い
問
題
だ
」

と
、
繰
り
返
し
述
べ
て
き
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
９
月
10
日
に
行
わ
れ
た
、
ご
み

広
域
化
に
反
対
す
る
住
民
４
団
体
と
の
話
し

合
い
で
は
、
引
き
つ
づ
き
理
解
を
得
る
努
力

は
す
る
が
「
最
後
は
市
長
で
あ
る
私
の
判
断

で
」
と
、
態
度
を
一
変
さ
せ
ま
し
た
。

９
月
議
会
で
「
地
元
な
ど
の
合
意
が
得
ら

れ
な
く
て
も
市
長
の
判
断
で
進
め
る
と
い
う

こ
と
か
」
と
い
う
日
本
共
産
党
市
議
団
の
質

問
に
対
し
て
市
長
は
、
「
全
て
の
合
意
が
望

ま
し
い
が
そ
れ
は
難
し
い
。
決
定
権
は
行
政

に
あ
る
」
と
答
弁
。
「
合
意
」
が
な
く
て
も

強
行
す
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。

市
長
の
答
弁
は
、
解
決
へ
の
糸
口
が
見
え

た
か
に
見
え
た
こ
の
問
題
を
逆
戻
り
さ
せ
る

も
の
で
す
。
「
ご
み
広
域
化
」
に
反
対
す
る

住
民
４
団
体
は
、
10
月
12
日
午
前
に
「
反
対

を
訴
え
る
」
デ
モ
行
進
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

日
野
市
の
基
本
方
針
で
あ
る
「
市
民
参
画
の

市
政
運
営
」
と
い
う
立
場
に
、
市
長
は
立
ち

返
る
べ
き
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

「ごみ問題」で大坪市長

「地元住民・市民の合意で」発言を撤回

「
安
心
し
て
預
け
ら
れ
る
認

可
保
育
園
を
増
や
し
て
ほ
し
い
」

「
詰
め
込
み
保
育
や
大
規
模
学

童
は
改
善
し
て
ほ
し
い
」
「
正

規
の
保
育
士
や
学
童
指
導
員
を

き
ち
ん
と
配
置
し
て
ほ
し
い
」
・
・
・

こ
の
間
、
待
機
児
解
消
を
は

じ
め
保
育
園
や
学
童
ク
ラ
ブ
の

環
境
改
善
を
求
め
て
、
お
母
さ

ん
お
父
さ
ん
た
ち
が
自
ら
立
ち

上
が
っ
て
声
を
上
げ
た
り
、
不

服
申
し
立
て
の
運
動
を
各
地
で

進
め
、
マ
ス
コ
ミ
が
こ
れ
を
取

り
上
げ
社
会
問
題
化
す
る
な
ど
、

保
育
園
や
学
童
ク
ラ
ブ
の
問
題

に
、
こ
れ
ま
で
に
な
い
注
目
と

関
心
が
向
け
ら
れ
て
い
ま
す
。

そ
う
し
た
新
た
な
事
態
も
踏

ま
え
て
、
日
野
市
の
保
育
園
、

学
童
ク
ラ
ブ
を
充
実
・
発
展
さ

せ
て
ほ
し
い
、
一
人
一
人
の
子

ど
も
の
育
ち
を
し
っ
か
り
支
え
、

子
育
て
世
代
を
応
援
す
る
骨
の

太
い
政
策
へ
と
発
展
さ
せ
て
ほ

し
い
と
い
う
趣
旨
で
、
①
保
育

園
の
待
機
児
解
消
へ
向
け
て
、

②
た
か
は
た
保
育
園
の
廃
止
・

民
営
化
問
題
、
③
保
育
士
な
ど

職
員
の
処
遇
改
善
問
題
、
④
学

童
ク
ラ
ブ
の
今
後
の
あ
り
方
等

に
つ
い
て
質
問
・
提
案
を
行
い

ま
し
た
。

そ
の
中
で
、
待
機
児
解
消
に

つ
い
て
は
27
年
度
に
お
い
て
も
、

ま
だ
１
０
０
名
を
超
す
待
機
児

が
生
ま
れ
る
こ
と
を
前
提
に
し

た
対
策
に
と
ど
ま
っ
て
い
る
こ

と
や
、
た
か
は
た
保
育
園
の
廃

止
・
民
営
化
で
園
舍
を
取
り
壊

す
こ
と
に
な
っ
た
場
合
は
、
園

舍
建
設
時
に
投
入
さ
れ
た
東
京

都
の
補
助
金
の
内
、
約
２
０
０

０
万
円
を
返
還
し
な
け
れ
ば
な

ら
な
い
可
能
性
が
あ
る
と
い
う

新
た
な
事
実
も
明
ら
か
に
な
り

ま
し
た
。

大
坪
市
長
は
「
子
ど
も
の
保

育
園
関
係
は
劣
悪
な
環
境
に
置

か
れ
つ
つ
あ
る
と
い
う
問
題
意

識
は
も
っ
て
お
り
ま
す
」
「
今

後
、
量
質
と
も
に
充
実
さ
せ
る

努
力
は
し
て
い
き
た
い
と
思
っ

て
お
り
ま
す
し
、
学
童
ク
ラ
ブ

に
お
い
て
も
新
し
い
制
度
の
も

と
で
で
き
る
限
り
の
努
力
は
し

て
き
た
い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。

中
野
あ
き
と

９月議会

一般質問

保
育
園
、
学
童
ク
ラ
ブ
の

質
、
量
と
も
の
充
実
を
！


